

## **Am Wochenende spielen unsere Seniorenmannschaften auswärts**

29.09.2016 06:32 von Albrecht Morast

Nicht nur der „goldene Herbst“ steht vor der Tür bzw. hat schon längst angefangen, sondern am kommenden Wochenende wird auch das Erntedankfest gefeiert. Nicht nur viele Landwirte schauen auf eine wechselhafte Ernte zurück, sondern ähnlich ergeht es auch unseren beiden Seniorenmannschaften, die schwankende und unbeständige Leistungen von sich geben.

Nach den punktlosen Partien wird es vor allem für unsere Erste nach langer Durststrecke Zeit, etwas Zählbares einzufahren. Das nächste Spiel wird bereits am kommenden Samstag, den 1. Oktober, um 17:00 Uhr beim TSV Mudau angepfiffen. Hoffen wir, dass unsere Erste mit einem positiven Resultat abends auf dem „Erntedankrock“ feiern kann. Unsere Spielgemeinschaft hat ihre Partie planmäßig tags darauf am Sonntag, den 2. Oktober. Dann spielt unsere Zweite um 15:00 Uhr beim TTSC Buchen.

### **Können unsere Seniorenmannschaften ihre Negativtrends beenden?**

**Zur Ersten Mannschaft:** Exakt 888 Tage liegen zwischen den beiden 0:6 Heimspielniederlagen, die unsere Erste in den letzten Jahren kassierte. Das Kuriose dabei: Verlor unsere Erste in der Saison 13/14 eindeutig gegen den SV Schlierstadt, war unsere Mannschaft am vergangenen Sonntag daheim gegen den SV Osterburken chancenlos – beides Mannschaften aus der Römerstadt.

Zwar belegen unsere Göbes-Mannen noch den achten Platz, schrumpft allerdings Woche für Woche der Vorsprung auf die Abstiegsplätze sowie den Relegationsplatz. Durch die zahlreichen Ausfälle dürften auch die bevorstehenden Partien nicht leichter werden. Auch die Ergänzungsspieler, die am Wochenende auf der Auswechselbank Platz nahmen, waren angeschlagen und hätten erst gar nicht auf dem Spielberichtsbogen stehen sollen. Doch Trainer Jürgen Göbes hatte keine andere Möglichkeit, wenngleich er die Verletzten nicht einsetzte.

Am Samstag spielt unsere Erste beim TSV Mudau. Der Heim-TSV befindet sich in der Tabelle mit zwölf Punkten einen Platz (Siebter) vor unserer Mannschaft.

**Zur Zweiten Mannschaft:** Einen vermeintlich „leichteren“ Gegner als unsere Erste hat unsere

Spielgemeinschaft, die beim TTSC Buchen antritt. Doch mit einer zu langen Feier am Samstagabend würden sich unsere Spieler natürlich selbst vorbelasten, erhofft sich unsere Zweite nach zwei Niederlagen in Folge (in Leibenstadt, gegen Berozheim-Hirschlanden) wieder etwas Zählbares.

Vor der vorherigen Partie gegen den Tabellenführer SG Berozheim-Hirschlanden haben viele bereits vor dem Anpfiff schwarz vor Augen gesehen, da erst kurz vor Spielbeginn unser elfter Mitspieler zusagen konnte. Durch eine couragierte und leidenschaftliche Mannschaftsleistung ging die Partie gegen den Spitzenreiter knapper aus als gedacht – 1:3.

Am Sonntag stehen sich in Buchen der Zehnte und Neunte gegenüber. Nach sechs Spieltagen hat unser Gastgeber fünf Punkte auf der Habenseite, während unsere SG einen Zähler mehr aufzuweisen hat. Die Mannschaft, die das Spielfeld als Sieger verlässt, kann einen Sprung ins vordere Mittelfeld vornehmen. Der Verlierer verweilt dagegen im Tabellenkeller. Eine gute Chancen für unsere Zweite, sich in der Tabelle zu verbessern.

### **Zur Übersicht:**

**Samstag, den 1. Oktober, 17:00 Uhr, TSV Mudau – TSV**

**Sonntag, den 2. Oktober, 15:00 Uhr, TTSC Buchen – SG Götzingen/Eberstadt**